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AOS DEZENOVE DIAS DO MÊS DE OUTUBRO DO ANO DE DOIS MIL E QUINZE, ÀS 

DEZENOVE HORAS E TRINTA MINUTOS, NO PLENÁRIO DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

ARAUCÁRIA, REALIZOU-SE A CENTÉSIMA SEGUNDA SESSÃO ORDINÁRIA, DA 

DÉCIMA SEXTA LEGISLATURA. A SESSÃO FOI PRESIDIDA PELO VEREADOR 

WILSON ROBERTO DAVID MOTA, E COM A PRESENÇA DOS SEGUINTES 

VEREADORES: VANDERLEI FRANCISCO DE OLIVEIRA, ADRIANA COCCI DE 

MORAES CASTRO, PEDRO FERREIRA DE LIMA, ESMAEL ANTÔNIO FERREIRA 

PADILHA, PAULO HENRIQUE AREIAS HORÁCIO, FRANCISCO CARLOS CABRINI, 

ALEX NOGUEIRA, CLODOALDO NEPOMUCENO PINTO JÚNIOR, PEDRO GILMAR 

NOGUEIRA E JOSUÉ DE OLIVEIRA KERSTEN. APÓS SER CONSTATADO O NÚMERO 

REGIMENTAL DE VEREADORES, O PRESIDENTE PEDIU AS BÊNÇÃOS E A 

PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ABERTA A SESSÃO. A VEREADORA ADRIANA 

COCCI FEZ A LEITURA DO SALMO QUARENTA E SETE. EM SEGUIDA, O SEGUNDO-

SECRETÁRIO, VEREADOR VANDERLEI DE OLIVEIRA, PROCEDEU A LEITURA DA 

ATA SINTÉTICA DA SESSÃO ANTERIOR, QUE FOI APROVADA POR UNANIMIDADE. 

NA SEQUÊNCIA, A PRIMEIRA-SECRETÁRIA, VEREADORA ADRIANA COCCI, FEZ A 

LEITURA DOS EXPEDIENTES RECEBIDOS: PROJETO DE LEI Nº 1798/2015, DE 

INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL; REQUERIMENTO Nº 12/2015, DE AUTORIA 

CONJUNTA DE TODOS OS VEREADORES; TERMO DE REUNIÃO REALIZADA NA 

PREFEITURA MUNICIPAL; PORTARIAS CONJUNTAS Nº 01/2015 E 02/2015, DO 

PODER JUDICIÁRIO E MINISTÉRIO PÚBLICO DE ARAUCÁRIA; OFÍCIO Nº 01/2015, 

DO VETERANO JATOBÁ FUTEBOL CLUBE; E MEMORANDO Nº 38/2015, DO 

GABINETE DO VEREADOR CLODOALDO NEPOMUCENO PINTO JÚNIOR. O SENHOR 

PRESIDENTE, VEREADOR ROBERTO MOTA, ESCLARECEU QUE AS PORTARIAS 

CONJUNTAS, RECEBIDAS COMO EXPEDIENTE, ESTABELECEM REGRAS PARA A 

PERMANÊNCIA DE CRIANÇAS E ADOLESCENTES DESACOMPANHADOS DOS PAIS 

EM EVENTOS, BEM COMO, TRATAM DO ACOLHIMENTO INSTITUCIONAL COMO 

MEDIDA PROVISÓRIA PARA COLOCAÇÃO DO MENOR EM FAMÍLIA SUBSTITUTA, E 

OS DOCUMENTOS FICARÃO À DISPOSIÇÃO DOS INTERESSADOS NA DIRETORIA 

DO PROCESSO LEGISLATIVO. EM SEGUIDA, A PRIMEIRA-SECRETÁRIA ANUNCIOU 

AS PROVIDÊNCIAS DA MESA. NO ESPAÇO PARA ORADORES INSCRITOS, 
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PRIMEIRAMENTE O VEREADOR CLODOALDO PINTO JÚNIOR ABORDOU UM TEMA 

QUE DEVE SEGUIR DE ALERTA PARA TODOS, E DISSE QUE AS INSTITUIÇÕES NO 

BRASIL, PRINCIPALMENTE A CLASSE POLÍTICA, ESTÃO COM CREDIBILIDADE EM 

BAIXA PERANTE A POPULAÇÃO E FALOU SOBRE O MUNICÍPIO DE RIO BRANCO 

DO SUL E A SITUAÇÃO EM QUE SE ENCONTRA. FALOU SOBRE AS COISAS QUE 

SÃO FEITAS E QUE NÃO PODEM SER APAGADAS. CITOU O CASO DE 

ASSASSINATO DE UM EX-PREFEITO OCORRIDO NAQUELE MUNICÍPIO, ONDE 

ESTAVA PRESENTE UM DELEGADO, QUE, INCLUSIVE FOI PRESO PARA 

ESCLARECIMENTOS. FALOU SOBRE O ENVOLVIMENTO DO REFERIDO PREFEITO 

COM O SENHOR CABOCLINHO, ENVOLVIDO EM ESCÂNDALOS HÁ ALGUNS ANOS, 

E DESTACOU QUE DEPOIS DESTE CASO NENHUM PREFEITO FICOU NO CARGO 

PELOS QUATRO ANOS SEGUINTES. DISSE QUE HÁ DUAS INSTITUIÇÕES NO 

BRASIL QUE AINDA TEM CREDIBILIDADE, O MINISTÉRIO PÚBLICO E A POLÍCIA 

FEDERAL, E OS CRIMES EVIDENCIAM A ATUAÇÃO DO CRIME ORGANIZADO NO 

PARANÁ. FALOU QUE O CRIME ORGANIZADO NÃO ESTÁ APENAS EM RIO BRANCO 

DO SUL, ESTÁ HOJE EM TODO LUGAR E O VEREADOR DISSE QUE NÃO FICA SEM 

FAZER SUAS CRÍTICAS, E ALERTOU PARA QUE AS FAMÍLIAS PENSEM NA MÃO DE 

QUEM ESTARÃO COLOCANDO OS RUMOS DO MUNICÍPIO. COMO SEGUNDO 

INSCRITO, O VEREADOR PAULO HORÁCIO PARABENIZOU O TRABALHO DAS 

COMISSÕES PELA INICIATIVA DE SE OTIMIZAR AS REUNIÕES PARA NÃO SE 

ACUMULAREM MUITOS PROCESSOS SEM TRAMITAÇÃO ATÉ O FINAL DO ANO. 

FALOU SOBRE SEU  NOVO PROGRAMA NA RÁDIO IGUAÇU, REDE SOLIDÁRIA, DAS 

OITO ÀS NOVE HORAS, AOS SÁBADOS, QUE VAI TRATAR DE DIVERSOS 

ASSUNTOS IMPORTANTES SOBRE ATIVIDADES E DIREITOS DE INÚMERAS 

INSTITUIÇÕES DO MUNICÍPIO, CARACTERIZANDO A PROGRAMAÇÃO COM 

NOTÍCIAS BOAS, AO CONTRÁRIO DO NOTICIÁRIO EM GERAL, QUE SEMPRE 

TERMINA COM PÉSSIMAS NOTÍCIAS PARA TODOS. RELATOU QUE NOS DIAS 

TREZE E QUINZE ARAUCÁRIA RECEBEU A VISITA DO PROFESSOR DOUTOR VITOR 

FRANCO, DOCENTE TITULAR DA CADEIRA DE PSICOLOGIA NA UNIVERSIDADE DE 

ÉVORA, EM PORTUGAL, SENDO UM DOS MAIORES ESPECIALISTAS DO MUNDO NA 

ÁREA DO AUTISMO. FALOU SOBRE A CARACTERIZAÇÃO DO AUTISMO NA 
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LEGISLAÇÃO BRASILEIRA COMO UMA DEFICIÊNCIA. DISSE QUE ESTÁ 

ELABORANDO UMA EMENDA NO ORÇAMENTO, PROPONDO RECURSOS PARA, NA 

SEMANA DE CONSCIENTIZAÇÃO DO AUTISMO, TRAZER O PROFESSOR VITOR 

FRANCO PARA PARTICIPAR DAS ATIVIDADES PROGRAMADAS PARA O EVENTO. 

FALOU SOBRE O DIA VINTE E UM PRÓXIMO, ÀS DEZENOVE HORAS, QUANDO 

SERÁ REALIZADA NO PLENÁRIO UMA AUDIÊNCIA PÚBLICA PARA DISCUSSÃO DA 

ESTADUALIZAÇÃO DAS SÉRIES FINAIS DO ENSINO FUNDAMENTAL. FALOU SOBRE 

O PROCESSO DE CADASTRAMENTO PARA BIOMETRIA DOS ELEITORES QUE JÁ 

COMEÇOU A SER FEITA EM ARAUCÁRIA. FALOU SOBRE O PROGRAMA “OLHO NO 

FUTURO” DESENVOLVIDO PELO VETERANO JATOBÁ FUTEBOL CLUBE, QUE 

TRADUZ UM DOS MAIORES PROBLEMAS DA ADMINISTRAÇÃO NO QUE SE REFERE 

À APLICAÇÃO DOS RECURSOS DO FIA – FUNDO PARA A INFÂNCIA E 

ADOLESCÊNCIA, E O PROCEDIMENTO ADOTADO PARA SEREM UTILIZADOS EM 

ARAUCÁRIA É HUMILHANTE PARA AS ENTIDADES DO TERCEIRO SETOR, 

ACABANDO POR NÃO CONSEGUIR ATENDER A DIVERSAS ENTIDADES NO 

MUNICÍPIO PELA DEMORA EM COLOCAR-SE O BENEFÍCIO COMO OBJETO DE UM 

PROJETO DE LEI, QUE TEM QUE PASSAR POR TODA UMA TRAMITAÇÃO NORMAL. 

O SENHOR PRESIDENTE FALOU QUE A BIOMETRIA ESTÁ SENDO FEITA COM 

APOIO DA PREFEITURA DE ARAUCÁRIA, QUE DISPONIBILIZOU SESSENTA 

ESTAGIÁRIOS CONTRATADOS ESPECIALMENTE PARA REALIZAR ESTE 

TRABALHO. NÃO HAVENDO MAIS ORADORES INSCRITOS, O SENHOR 

PRESIDENTE ABRIU ESPAÇO PARA PRONUNCIAMENTO DO SENHOR JOSÉ TADEU 

TAVARES, DO GRUPO VETERANO JATOBÁ, CONFORME SOLICITADO NO INÍCIO DA 

SESSÃO POR OFÍCIO. O SENHOR JOSÉ TADEU TAVARES, MEMBRO VOLUNTÁRIO 

DA DIRETORIA DO VETERANO JATOBÁ, COMO DIRETOR DE ESPORTE, FALOU 

SOBRE A JUSTIFICATIVA PARA A SOLICITAÇÃO DE RECURSOS, OBJETO DE 

PROJETO DE LEI EM VOTAÇÃO NESTA SESSÃO, BEM COMO, FALOU DA HISTÓRIA 

E OBJETIVOS DA ENTIDADE NO MUNICÍPIO E AS ATIVIDADES QUE SÃO 

DESENVOLVIDAS E A POPULAÇÃO QUE É ALCANÇADA PELOS DIVERSOS 

PROGRAMAS. EM SEGUIDA, PASSOU-SE AO ESPAÇO PARA APRESENTAÇÃO DAS 

COMISSÕES E O VEREADOR VANDERLEI DE OLIVEIRA FALOU SOBRE O NÚMERO 
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DE PROJETOS QUE ESTÃO EM TRAMITAÇÃO NAS COMISSÕES E SOLICITOU QUE 

FOSSE FEITA UMA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA PARA QUE SE DÊ AGILIDADE À 

APROVAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1797/2015, QUE TRATA DE CONCESSÃO DE 

TRANSFERÊNCIA VOLUNTÁRIA A TÍTULO DE SUBVENÇÃO SOCIAL E AUXÍLIO À 

ENTIDADE VETERANO JATOBÁ, PARA QUE A ENTIDADE POSSA DAR 

CONTINUIDADE AOS TRABALHOS QUE DESENVOLVE. O SENHOR PRESIDENTE 

FALOU QUE PODERÁ SER FEITA ÀS ONZE HORAS DO PRÓXIMO DIA VINTE E UM, 

QUARTA-FEIRA. O VEREADOR CLODOALDO PINTO JÚNIOR SOLICITOU QUE O 

PROJETO DE LEI Nº 1797/2015 FOSSE ADIANTADO NA ORDEM DO DIA, PARA SER 

COLOCADO EM VOTAÇÃO IMEDIATAMENTE, APROVEITANDO A PRESENÇA DOS 

REPRESENTANTES DO VETERANO JATOBÁ FUTEBOL CLUBE NO PLENÁRIO. O 

VEREADOR PAULO HORÁCIO SOLICITOU QUE FOSSE COLOCADO EM VOTAÇÃO 

TAMBÉM O PROJETO DE LEI Nº 1782/2015, QUE TRATA DE CONCESSÃO DE 

TRANSFERÊNCIA VOLUNTÁRIA DE RECURSOS FINANCEIROS À ASSOCIAÇÃO DE 

PAIS E AMIGOS DOS EXCEPCIONAIS – APAE. NÃO HAVENDO MAIS NADA A 

APRESENTAR PELAS COMISSÕES, PASSOU-SE À ORDEM DO DIA: LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PARECER EM CONJUNTO Nº 123/2015 – CJR E Nº 

73/2015 – CFO, REFERENTE AO PROJETO DE LEI Nº 1797/2015, DE INICIATIVA DO 

PREFEITO MUNICIPAL. O VEREADOR PAULO HORÁCIO REQUEREU QUE TODO 

PROJETO DE LEI QUE TRATE DE SUBVENÇÃO PASSE PELA COMISSÃO DE 

CIDADANIA, TODAVIA, REGISTROU SEU VOTO FAVORÁVEL AO PARECER. 

APROVADO POR UNANIMIDADE. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

PROJETO DE LEI Nº 1797/2015, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: 

“AUTORIZA A CONCESSÃO DE TRANSFERÊNCIA VOLUNTÁRIA A TÍTULO DE 

SUBVENÇÃO SOCIAL E AUXÍLIO À ENTIDADE VETERANO JATOBÁ, CONFORME 

ESPECIFICA”. O VEREADOR PAULO HORÁCIO COMENTOU QUE NO ANO PASSADO 

APROVOU-SE EM QUINZE DIAS O PROJETO DE LEI QUE TRATAVA DA 

CONCESSÃO DE SUBVENÇÃO AO INSTITUTO SCHNNOR E, NO ENTANTO, A 

CÂMARA FOI ACUSADA DE TER DEMORADO EM APROVAR NO LEGISLATIVO E O 

VEREADOR DESTACOU QUE TAMBÉM ESTE PROJETO QUE CHEGOU HÁ UMA 

SEMANA NA CÂMARA E JÁ ESTÁ HOJE SENDO VOTADO, POR ISSO, ESPERA QUE 
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A ADMINISTRAÇÃO CUMPRA A TRAMITAÇÃO FINAL DA LEI PARA QUE POSSA SER 

EFETIVADA, PARA DEPOIS NÃO SE ACUSAR INJUSTAMENTE O LEGISLATIVO POR 

DEMORAR NA APROVAÇÃO. O VEREADOR CLODOALDO PINTO JÚNIOR 

PARABENIZOU O SENHOR JOSÉ TADEU TAVARES E TODOS OS PARTICIPANTES 

DA INSTITUIÇÃO VETERANO JATOBÁ PELAS REALIZAÇÕES E DISSE QUE O 

DINHEIRO SERÁ BEM APLICADO, POIS NÃO SE TRATA APENAS DO FUTEBOL, MAS 

TAMBÉM DA FORMAÇÃO DOS JOVENS, SENDO UM EXEMPLO PARA TODOS. O 

VEREADOR PEDRO NOGUEIRA CUMPRIMENTOU A TODOS OS INTEGRANTES DO 

VETERANO JATOBÁ PELO TRABALHO POSITIVO QUE DESENVOLVEM E DISSE 

QUE ESTE É O DINHEIRO MAIS BEM APLICADO. O VEREADOR VANDERLEI DE 

OLIVEIRA PARABENIZOU O EMPENHO DE TODA A DIRETORIA DO VETERANO 

JATOBÁ PELO TRABALHO QUE FAZEM COM AS CRIANÇAS E DISSE QUE SEMPRE 

QUE A INSTITUIÇÃO CHAMA, A COMUNIDADE ESTÁ JUNTO, E O SONHO 

REALIZADO NÃO É SÓ DA ENTIDADE, MAS DA CIDADE DE ARAUCÁRIA, PELA 

IMPORTÂNCIA DO TRABALHO DE RECUPERAÇÃO DAS CRIANÇAS E JOVENS, BEM 

COMO, PARABENIZOU A ASSESSORIA COMUNITÁRIA DA PREFEITURA PELO 

APOIO À ENTIDADE, E COLOCOU-SE À DISPOSIÇÃO PARA COLABORAR COM O 

QUE FOR NECESSÁRIO. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR ROBERTO MOTA, 

FALOU QUE ESTE VALOR QUE ESTÁ SENDO REPASSADO PARA A INSTITUIÇÃO 

REPRESENTA QUE FICA MUITO MAIS BARATO CUSTEAR AS PESSOAS 

VOLUNTÁRIAS QUE EXECUTAM PROJETOS COMO ESTE, DO QUE A EXECUÇÃO 

SER FEITA PELA PREFEITURA, COMO PÔDE TESTEMUNHAR MUITAS VEZES, E 

DESTACOU A IMPORTÂNCIA DE SER VALORIZADO ESTE TIPO DE TRABALHO 

DESENVOLVIDO PELAS COMUNIDADES. E PARABENIZOU A INSTITUIÇÃO, A 

PREFEITURA DO MUNICÍPIO E OS VEREADORES PELA RAPIDEZ NA TRAMITAÇÃO 

DO PROJETO. DISSE QUE A CÂMARA ESTÁ ABERTA PARA QUE A COMUNIDADE 

POSSA SE INSCREVER PARA USAR A PALAVRA NAS SESSÕES PLENÁRIAS, 

DESDE QUE SEJAM RESPEITADAS AS REGRAS PARA USO DO ESPAÇO PÚBLICO. 

A VEREADORA ADRIANA COCCI COMENTOU SOBRE AS CRÍTICAS QUE SÃO 

FEITAS ÀS PESSOAS QUE TRABALHAM SEM TER FORMAÇÃO PARA TAL, MAS QUE 

TÊM PARA OFERECER COM SEU TRABALHO O CARINHO, A DEDICAÇÃO, O 
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RESPEITO E O AMOR AO PRÓXIMO. PARABENIZOU A TODOS OS INTEGRANTES 

DA ENTIDADE E DESEJOU SUCESSO A TODOS OS ENVOLVIDOS COM O 

TRABALHO DO VETERANO JATOBÁ, PARA QUE POSSAM COM DIGNIDADE 

LEVANTAR AS PESSOAS E FAMÍLIAS. O VEREADOR FRANCISCO CABRINI 

PARABENIZOU A TODOS OS MORADORES DA REGIÃO DO JATOBÁ E OS 

INTEGRANTES DA INSTITUIÇÃO PELO BONITO TRABALHO QUE REALIZAM. O 

VEREADOR CLODOALDO PINTO JÚNIOR PARABENIZOU O VEREADOR VANDERLEI 

DE OLIVEIRA PELO AOPIO QUE TEM DADO À COMUNIDADE DO JATOBÁ. O 

VEREADOR ALEX NOGUEIRA TAMBÉM PARABENIZOU O VEREADOR VANDERLEI 

DE OLIVEIRA E, ESPECIALMENTE, OS INTEGRANTES DA INSTITUIÇÃO E DISSE 

QUE É MUITO IMPORTANTE QUE SEJA EXEMPLO NO MUNICÍPIO PARA MAIS 

PESSOAS DA CIDADE TENHAM INTERESSE NESTE TIPO DE TRABALHO. O 

PROJETO FOI APROVADO POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

DO PARECER EM CONJUNTO Nº 119/2015 – CJR E Nº 70/2015 – CFO, REFERENTE 

AO PROJETO DE LEI Nº 1782/2015, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. 

APROVADO POR UNANIMIDADE. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

PROJETO DE LEI Nº 1782/2015, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: 

“AUTORIZA A CONCESSÃO DE TRANSFERÊNCIA VOLUNTÁRIA DE RECURSOS 

FINANCEIROS À ASSOCIAÇÃO DE PAIS E AMIGOS DOS EXCEPCIONAIS – APAE, NO 

VALOR TOTAL DE R$ 20.531,50 (VINTE MIL, QUINHENTOS E TRINTA E UM REAIS E 

CINQUENTA CENTAVOS), À TÍTULO DE SUBVENÇÃO SOCIAL E DE AUXÍLIO, 

VISANDO FINANCIAR O PROJETO EDUCAÇÃO FÍSICA NO ENSINO ESPECIAL E A 

INTERAÇÃO COM A INFORMÁTICA, CONFORME ESPECIFICA”. APROVADO POR 

UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DE EMENDA AO PROJETO DE 

LEI Nº 1754/2015, QUE “ALTERA O ANEXO I DA LEI MUNICIPAL Nº 2.779, DE 15 DE 

OUTUBRO DE 2014. APROVADA POR UNANIMIDADE. SEGUNDA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1754/2015, DE INICIATIVA DO PREFEITO 

MUNICIPAL. SÚMULA: “ALTERA O ANEXO I DA LEI MUNICIPAL Nº 2.779, DE 15 DE 

OUTUBRO DE 2014, QUE DISPÕE SOBRE AS DIRETRIZES PARA ELABORAÇÃO DA 

LEI ORÇAMENTÁRIA PARA O EXERCÍCIO DE 2015, CONFORME ESPECIFICA”. 

APROVADO POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PARECER 
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EM CONJUNTO Nº 100/2015 – CJR E Nº 54/2015 – CFO, REFERENTE AO PROJETO 

DE LEI Nº 1773/2015, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. APROVADO POR 

UNANIMIDADE. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI 

Nº 1773/2015, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “AUTORIZA 

ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR NO ORÇAMENTO – 

PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE R$ 1.000.000,00  (UM MILHÃO DE REAIS) E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO 

E VOTAÇÃO DO PARECER EM CONJUNTO Nº 102/2015 – CJR E Nº 56/2015 – CFO, 

REFERENTE AO PROJETO DE LEI Nº 1774/2015, DE INICIATIVA DO PREFEITO 

MUNICIPAL. APROVADO POR UNANIMIDADE. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1774/2015, DE INICIATIVA DO PREFEITO 

MUNICIPAL. SÚMULA: “AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL 

SUPLEMENTAR NO ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE R$ 

42.800,00  (QUARENTA E DOIS MIL E OITOCENTOS REAIS) E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. APROVADO POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PARECER EM CONJUNTO Nº 98/2015 – CJR E Nº 52/2015 – CFO, 

REFERENTE AO PROJETO DE LEI Nº 1775/2015, DE INICIATIVA DO PREFEITO 

MUNICIPAL. APROVADO POR UNANIMIDADE. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1775/2015, DE INICIATIVA DO PREFEITO 

MUNICIPAL. SÚMULA: “AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL 

NO ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE R$ 842.823,08 

(OITOCENTOS E QUARENTA E DOIS MIL, OITOCENTOS E VINTE E TRÊS REAIS E 

OITO CENTAVOS) E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO POR UNANIMIDADE. 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PARECER EM CONJUNTO Nº 116/2015 – CJR 

E Nº 68/2015 – CFO, REFERENTE AO PROJETO DE LEI Nº 1780/2015, DE INICIATIVA 

DO PREFEITO MUNICIPAL. APROVADO POR UNANIMIDADE. PRIMEIRA LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1780/2015, DE INICIATIVA DO 

PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL 

ESPECIAL NO ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE R$ 1.083.114,16 

(UM MILHÃO, OITENTA E TRÊS MIL, CENTO E QUATORZE REAIS E DEZESSEIS 

CENTAVOS) E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO POR UNANIMIDADE. 
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LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PARECER EM CONJUNTO Nº 121/2015 – CJR 

E Nº 72/2015 – CFO, REFERENTE AO PROJETO DE LEI Nº 1781/2015, DE INICIATIVA 

DO PREFEITO MUNICIPAL. APROVADO POR UNANIMIDADE. PRIMEIRA LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1781/2015, DE INICIATIVA DO 

PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL 

ESPECIAL NO ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE R$ 168.619,30 

(CENTO E SESSENTA E OITO MIL, SEISCENTOS E DEZENOVE REAIS E TRINTA 

CENTAVOS) E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO POR UNANIMIDADE. 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PARECER Nº 118/2015 – CJR, REFERENTE 

AO PROJETO DE LEI Nº 1784/2015, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. 

APROVADO POR UNANIMIDADE. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

PROJETO DE LEI Nº 1784/2015, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: 

“DÁ NOVA REDAÇÃO AOS ARTIGOS 16 E 37 DA LEI MUNICIPAL N° 1.684, DE 4 DE 

OUTUBRO DE 2006, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO POR 

UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PARECER EM CONJUNTO 

Nº 108/2015 – CJR E Nº 61/2015 – CFO, REFERENTE AO PROJETO DE LEI Nº 

1785/2015, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. APROVADO POR 

UNANIMIDADE. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI 

Nº 1785/2015, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “AUTORIZA 

ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR NO ORÇAMENTO – 

PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE R$ 200.000,00 (DUZENTOS MIL REAIS) E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO 

E VOTAÇÃO DO PARECER EM CONJUNTO Nº 124/2015 – CJR E Nº 74/2015 – CFO, 

REFERENTE AO PROJETO DE LEI Nº 1788/2015, DE INICIATIVA DO PREFEITO 

MUNICIPAL. APROVADO POR MAIORIA, OBTENDO NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E 

UM VOTO CONTRÁRIO DO VEREADOR PAULO HORÁCIO. PRIMEIRA LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1788/2015, DE INICIATIVA DO 

PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL 

SUPLEMENTAR NO ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE R$ 

382.258,44 (TREZENTOS E OITENTA E DOIS MIL DUZENTOS E CINQUENTA E OITO 

REAIS E QUARENTA E QUATRO CENTAVOS) E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O 
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VEREADOR PAULO HORÁCIO MANIFESTOU SEU VOTO CONTRÁRIO À 

INGERÊNCIA DO EXECUTIVO NA QUESTÃO ORÇAMENTÁRIA DO LEGISLATIVO. O 

PROJETO FOI APROVADO POR MAIORIA, OBTENDO NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E 

UM VOTO CONTRÁRIO DO VEREADOR PAULO HORÁCIO E PEDIDO DE DESTAQUE 

AOS ARTIGOS DO PROJETO PELA VEREADORA ADRIANA COCCI. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PARECER EM CONJUNTO Nº 111/2015 – CJR E Nº 

64/2015 – CFO, REFERENTE AO PROJETO DE LEI Nº 1791/2015, DE INICIATIVA DO 

PREFEITO MUNICIPAL. APROVADO POR UNANIMIDADE. PRIMEIRA LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1791/2015, DE INICIATIVA DO 

PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL 

ESPECIAL NO ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE R$ 181.513,12 

(CENTO E OITENTA E UM MIL, QUINHENTOS E TREZE REAIS E DOZE CENTAVOS) E 

DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO POR UNANIMIDADE. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PARECER EM CONJUNTO Nº 109/2015 – CJR E Nº 

62/2015 – CFO, REFERENTE AO PROJETO DE LEI Nº 1793/2015, DE INICIATIVA DO 

PREFEITO MUNICIPAL. APROVADO POR UNANIMIDADE. PRIMEIRA LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1793/2015, DE INICIATIVA DO 

PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL 

ESPECIAL NO ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE R$ 138.000,00 

(CENTO E TRINTA E OITO MIL REAIS) E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO 

POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PARECER EM 

CONJUNTO Nº 115/2015 – CJR E Nº 67/2015 – CFO, REFERENTE AO PROJETO DE 

LEI Nº 1794/2015, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. APROVADO POR 

UNANIMIDADE. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI 

Nº 1794/2015, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “AUTORIZA 

ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO – PROGRAMA 

VIGENTE NO VALOR DE R$ 230.000,00 (DUZENTOS E TRINTA MIL REAIS) E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO 

E VOTAÇÃO DO PARECER EM CONJUNTO Nº 120/2015 – CJR E Nº 71/2015 – CFO, 

REFERENTE AO PROJETO DE LEI Nº 1795/2015, DE INICIATIVA DO PREFEITO 

MUNICIPAL. APROVADO POR UNANIMIDADE. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E 
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VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1795/2015, DE INICIATIVA DO PREFEITO 

MUNICIPAL. SÚMULA: “AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL 

SUPLEMENTAR NO ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE R$ 

100.126,23 (CEM MIL, CENTO E VINTE E SEIS REAIS E VINTE E TRÊS CENTAVOS) E 

DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO POR UNANIMIDADE. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PARECER Nº 97/2015 – CJR, REFERENTE AO 

PROJETO DE LEI Nº 75/2015, DE AUTORIA DA VEREADORA ADRIANA COCCI DE 

MORAES CASTRO. APROVADO POR UNANIMIDADE. PRIMEIRA LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 75/2015, DE AUTORIA DA 

VEREADORA ADRIANA COCCI DE MORAES CASTRO. SÚMULA: “INSTITUI A 

CÂMARA MIRIM NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA E ESTABELECE NORMAS PARA 

SEU FUNCIONAMENTO”. O VEREADOR PAULO HORÁCIO PARABENIZOU A 

INICIATIVA DA VEREADORA ADRIANA COCCI, E LEMBROU QUE A VEREADORA FAZ 

UMA CORREÇÃO NUMA LEI QUE JÁ EXISTE E QUE NÃO FOI POSTA EM PRÁTICA, 

SENDO UMA LEI DIFÍCIL DE SE REALIZAR, E AGORA A VEREADORA ESCOLHEU O 

CAMINHO CORRETO, JÁ QUE AS ALTERAÇÕES NECESSÁRIAS SERIAM TANTAS 

QUE FOI FEITO UM NOVO PROJETO E LEMBROU QUE A LEI PROPOSTA PELO 

ENTÃO VEREADOR RONALDO MARTINS, COMO TANTAS OUTRAS, NÃO FOI POSTA 

EM PRÁTICA, POR ISSO, PARABENIZOU A AUTORA E COLOCOU-SE À DISPOSIÇÃO 

PARA COLABORAR NA SUA EXECUÇÃO. O PROJETO FOI APROVADO POR 

UNANIMIDADE. O SENHOR PRESIDENTE SOLICITOU A INCLUSÃO NA ORDEM DO 

DIA PARA A LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 12/2015, DE 

AUTORIA CONJUNTA DE TODOS OS VEREADORES. APROVADO POR 

UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 08/2015, 

DE AUTORIA DO VEREADOR WILSON ROBERTO DAVID MOTA. APROVADO POR 

UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 09/2015, 

DE AUTORIA DO VEREADOR WILSON ROBERTO DAVID MOTA. APROVADO POR 

UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA MOÇÃO DE APLAUSOS Nº 

07/2015, DE AUTORIA DO VEREADOR WILSON ROBERTO DAVID MOTA. APROVADA 

POR UNANIMIDADE. O SENHOR PRESIDENTE FALOU A RESPEITO DO 

MEMORANDO Nº 38/2015, DO VEREADOR CLODOALDO PINTO JÚNIOR, QUE 
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SOLICITA A REALIZAÇÃO DE UMA AUDIÊNCIA PÚBLICA PARA TRATAR DA CRIAÇÃO 

DE MAIS UM CONSELHO TUTELAR E SOBRE A CRIAÇÃO DO VALE-CRECHE E, POR 

CONSENSO DOS VEREADORES, MARCOU-SE A DATA DE VINTE E OITO DE 

OUTUBRO DO CORRENTE, ÀS DEZENOVE HORAS E TRINTA MINUTOS, BEM COMO, 

CONVOCOU-SE A SESSÃO EXTRAORDINÁRIA PARA O DIA VINTE E UM DE 

OUTUBRO DO CORRENTE, ÀS ONZE HORAS. FINDADA A ORDEM DO DIA, NO 

ESPAÇO DE EXPLICAÇÃO PESSOAL, O VEREADOR PAULO HORÁCIO COMENTOU 

SOBRE A POSSIBILIDADE DE SE FAZER EMENDAS AO SUBSTITUTIVO JÁ 

APRESENTADO AO PROJETO DE LEI QUE CRIA O VALE-CRECHE. NÃO HAVENDO 

MAIS INSCRITOS, O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR ROBERTO MOTA, 

AGRADECEU AS PESSOAS QUE ACOMPANHAM A SESSÃO PELA INTERNET, A 

PRESENÇA DE TODOS, AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU 

ENCERRADA A SESSÃO.  

 
 


